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"Наша основная проблема в том, что мы очень регламентированное предприятие", -
заявил на пресс-конференции владелец концерна "Стирол" Дмитрий Фирташ. В связи с
этим возникли и сложности с информированием населения.
     
  "Мы не хотели создавать лишнюю панику. Наша задача была другая - спасти людей,
вывести вовремя, не дай, Боже, допустить техногенную катастрофу. Поймите, когда
происходит какая-то ситуация, в считанные секунды начинается две работы. По
инструкции у нас совершает обзвон один человек - диспетчер, минимум 80-90 служб ему
нужно обзвонить. При этом он участвует во внутренней ликвидации аварии и дает
команды внутри завода, что остановить, как и что запустить... При этом должны приехать
разные службы на территорию, их нужно провести, показать, как и куда заехать. Это
целый процесс. Я получил звонок с информацией на пятой минуте, и мы поставили, в
первую очередь, задачу - локализовать и ликвидировать аварию, всех успокоить, чтобы
каждый делал свое дело по инструкции. И я выражу свою благодарность сотрудникам
сегодня, они действительно оперативно и четко все сработали. Я не знаю, это было
случайно, или это такой профессионализм наших людей, но я снимаю перед ними
шляпу... Они решили главную задачу - локализовали очаг аварии. Мы ничего не прятали",
- отметил Фирташ.
 
                      
  Дмитрий Фирташ, глава совета директоров группы компаний Group DF  
  Как стало известно редакции, из-за режима безопасности сложности были с проездом
машин скорой помощи на территорию концерна. Такого нельзя впредь допускать, -
отмечают чиновники. Дмитрий Фирташ акцентировал внимание на том, что инструкции
должны быть пересмотрены и отработаны согласно реальным случаям. А потому
предприятие займется этой работой в самое ближайшее время, в том числе, с учетом
замечаний госкомиссий.   
                      
  Дмитрий Фирташ, глава совета директоров группы компаний Group DF  
  "Нам нужно разработать технологию оповещения и внести ее в инструкции сотрудникам.
Мы над этим работаем давно и уже через месяц-полтора сможем что-то презентовать.
Однако путь реализации длинен, может, с помощью губернатора Донетчины мы пройдем
этот путь быстрее" , - отметил бизнесмен.  
  "Горловский Медиа Портал"

 1 / 1


